

# EL TELÉFONO UN MEDIO DIFERENTE DE COMUNICACIÓN

**L**a era tecnológica ha llegado a un punto donde vemos y hacemos las cosas de una manera muy diferente; nos cambió nuestra forma de ser seres autosuficientes. Los dispositivos han transformado nuestras vidas en todos los aspectos, mostrando así algunas mejoras en los artefactos haciéndonos cuestionar ¿Es una necesidad?, ¿Me conformo solo con lo que veo en el celular? o ¿Es en realidad esto cierto? Poder evidenciar y entender como drásticamente ha cambiado la comunicación entre las personas antes y después de inventar el teléfono móvil.

Los equipos revolucionaron el estilo de vida de las personas de todo el mundo: los computadores, televisores, tablet, celulares y demás, son las herramientas más comunes de nuestra generación dando así un auge excesivo y de mal uso. Creando una de las generaciones mas adictas a los medios tecnológicos, permitiendo que las personas sean mas propensas a problemas de salud en especial de visión, sociales y culturales.

¿Pero que es el teléfono móvil? Esta herramienta también conocida como telefonía celular es un dispositivo inalámbrico el cual nos ayuda a acceder a servicios de red. El teléfono móvil como hoy lo conocemos ha formado parte de nuestro diario vivir siendo así un instrumento muy útil debido a su fácil manejo. Se considera que los inicios del teléfono fueron a principios del XVIII el cual se ganó el interés al creerse que solo era un juego de niños que al final tendría un gran auge en la sociedad.



En muchas ocasiones investigadores de algunos países describieron este suceso como una manera de transmitir electrónicamente la voz desde planteamientos teóricos.

Desde sus inicios el concepto de teléfono se origina por varios factores de uso las cuales poco a poco se han ido implementando mejoras durante los últimos años, las cuales son:

- La introducción del micrófono de carbón, que aumentaba de forma considerable la potencia emitida, y por tanto el alcance máximo de la comunicación.
- El dispositivo antilocal Luink, para evitar la perturbación en la audición causada por el ruido de la zona o del medio ambiente.
- La introducción del micrófono electret, micrófono de condensador, prácticamente usado en todos los aparatos modernos, que mejora de forma considerable la calidad del sonido.

Gracias al invento de los primeros dispositivos de comunicación se iniciaron nuevas innovaciones tecnológicas de este medio masivo llegando así a nuestra generación donde visualizamos teléfonos táctiles de más alcance; mejorando así la manera de comunicarnos con personas de diferentes sitios; por medio de llamadas, vídeo llamadas y/o mensajes. También influencio la creación de redes sociales y de noticias.

Pero existen evidentes desventajas acerca de esta tecnología el uso inapropiado de esta herramienta hizo que nos olvidáramos del uso de cartas, postales, de querer verse entre ellas y solo conformarnos con verla un rato a través de una pantalla. El uso de los celulares ha significado una revolución en la manera en que las personas se comunican. Medio siglo atrás era impensable que, a través de una pequeña pantalla en la palma de la mano, podría ser capaz de transmitir en vivo una llamada.





# JARRA MAGICA

Combierte tu  
agua en vino



OBJETO DE  
TEMPORADA



VENTA EXCLUSIVA:

